

NACIONALSINDICALISMO

HISTORIA DE LA SECCION FEMENINA

PARTE II

LA PROYECCION AL EXTERIOR

CAPITULO V

POR PILAR PRIMO DE RIVERA



Y por feminista entendemos a la mujer que pretende bastarse a sí misma y cree que puede prescindirse en la vida, tanto en el orden del amor como en todos los órdenes de la participación del hombre. Con lo que viene a hacerse un producto árido y seco en el que no se alberga la más mínima calidad humana.

Ahora bien, este Congreso es indispensable, porque de unos años a esta parte, de muy pocos años a esta parte, la vida de la mujer en el mundo ha cambiado tan radicalmente, que sería tonto negar y hasta criticar su aparición preponderante en la vida pública de los pueblos.

¿Las guerras, las dificultades económicas de la vida, la misma evolución de la vida en sí? Lo cierto es que la mujer se ha visto obligada en muchos casos, a pesar suyo, a luchar por la vida, y lo importante ahora es

describir cómo deben encauzarse todas esas actividades para no caer en peligrosas desviaciones. Pero partiendo de la base de que la mujer está ya, y no está mal que esté en la Universidad, en las profesiones, en la burocracia y en tantas cosas más que antes se consideraban sólo como patrimonio exclusivo de los hombres.

Por otro lado, aún en el orden social, su vida se desenvuelve también con mucha más soltura que en tiempos pasados, y sería absurdo quererla educar como educaron a nuestras abuelas. «La tradición, según José Antonio, no es un estado, sino un proceso, y a los pueblos les es tan difícil como a los hombres el milagro de andar hacia atrás y volver a la infancia.»

Cada tiempo requiere sus soluciones, y una vez abolidas las antiguas «Dueñas» y las me-